



Gobierno abandonó a Acapulco, dice Xóchitl

La precandidata Claudia Sheinbaum no va a Acapulco ni a Coyuca de Benítez, Guerrero “porque se les cae la cara de vergüenza de haber abandonado a la gente”, aseguró la precandidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez.

Desde Cuauhtémoc, Chihuahua, la aspirante presidencial consideró que si no existen condiciones para que la precandidata “de enfrente” vaya a Guerrero es “porque el Gobierno abandonó a la gente de Acapulco y de Coyuca, de verdad”.

Xóchitl Gálvez recordó que ella arrancó ahí su precampaña y pudo hacer una caminata de cuatro kilómetros acompañada de vecinos en Coyuca, porque se puso a trabajar, “y la gente lo que quiere es que te pongas a trabajar, ahí están las brigadas, ya levantamos varias estructuras que cayeron sobre las casas y con muy pocos elementos, imagínate todo el poder que tiene el Gobierno federal para convocar, para mandar gente, para mandar maquinaria”.

Desde Cuauhtémoc, uno de los municipios más complicados en materia de seguridad en Chihuahua, Gálvez Ruiz destacó que no se puede seguir “con abrazos, debemos de tener una estrategia clara de seguridad, policías municipales, estatales y federal, pero el Gobierno federal le tiene que entrar de lleno”.

Incluso reconoció que para ese municipio se incrementaron los elementos del Ejército que la cuidan, “como ven ustedes, en algunas otras ando con un par de personas y ellos saben de antemano que esta es una zona más complicada y, como lo dije desde el primer día, me dejo asesorar.”

“Y puedo decir una cosa, pero el Ejército sabe perfectamente que esta es una región donde hay un problema grave con la inseguridad”, declaró. / **KARINA AGUILAR**



CHIHUAHUA. La candidata del Frente tuvo un evento en Cuauhtémoc, donde fue cuidada por militares.